

La Pyramide d'Ounas

V^e dynastie, vers 2345 av. J.-C.

Au sud du complexe funéraire de Djéser, se trouve la pyramide d'Ounas, dernier roi de la V^e dynastie.

Le bon état de conservation de son complexe funéraire permet de distinguer les différents éléments qui le composent.

Le temple de la vallée, situé à la lisière du désert, reçoit le défunt lors des funérailles; c'est le lieu d'accueil et de purification, le point de passage obligatoire et nécessaire du mort vers son tombeau.

De ce sanctuaire part une chaussée montante, longue de 700 m et large de 6,70 m. Elle formait un long tunnel éclairé grâce à une ingénieuse idée de ne pas raccorder les dalles formant le plafond.



La chaussée d'Ounas avec quelques restes de sa couverture ingénieuse



L'aboutissement de la chaussée d'Ounas vers la pyramide



La pyramide d'Ounas, en grande partie écroulée



Des restes du revêtement calcaire de la pyramide d'Ounas

En revanche, la visite des salles internes permet de découvrir, dans l'antichambre et dans la salle du sarcophage, une série de textes gravés sur les parois : les Textes des Pyramides.

